

Célébration de Pâques en l'église St-Martin de Morlanwelz

Ce mardi 27 mars, enfants, parents et enseignants de l'école de l'Enfant-Jésus à Morlanwelz se rassemblaient pour une célébration de Pâques. Chants, lecture de textes bibliques, illustrations *grand format* et intentions faisaient partie de cet agréable moment de communion ponctué par des temps de réflexion et de méditation proposés de l'abbé Jean-Marc Lesoir. Au terme de cette cérémonie, chacun recevait une jolie fleur avec la mention : « *Je vous souhaite beaucoup de bonheur* » pendant que les enfants plaçaient leur colombe sur l'arc-en-ciel !

